

# *Impugna Rusia suspensión de voleibolistas en torneos internacionales*

---

Image not found or type unknown



## **Voleibol**

Moscú, 8 dic (PL).- El secretario general de la Federación Rusa de Voleibol, Aleksander Yaremenko, presentó hoy una demanda ante la Federación Internacional de Voleibol (FIVB, por sus siglas en inglés) por la suspensión de los atletas rusos.

«Hemos interpuesto un reclamo por discriminación por razón de nacionalidad y suspensión de atletas, y es algo que ha ocurrido en todos los deportes, por lo que lo vemos como una clara violación de los derechos humanos», declaró este jueves Yaremenko.

Nuestra protesta fue sometida al arbitraje de la propia FIVB, que se tarda mucho en tomar una decisión en estas circunstancias, en las que exigimos justicia, agregó.

El 28 de febrero, el Comité Olímpico Internacional (COI) recomendó que no se permitiera competir a los atletas rusos y belarusos debido a la situación en Ucrania.

El 1 de marzo, la FIVB siguió el llamamiento del COI y suspendió a las selecciones nacionales y a los clubes de Rusia y Belarús de los torneos internacionales.

Asimismo, el Campeonato del Mundo de 2022 por equipos masculinos se trasladó de Rusia a Polonia y Eslovenia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/307371-impugna-rusia-suspension-de-voleibolistas-en-torneos-internacionales>



**Radio Habana Cuba**